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         ATA DA DÉCIMA (10ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares. 

 

 

Aos sete dias do mês de junho do ano dois mil e vinte e 

um, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo Róttoli", 

da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela Sra. 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luís Roberto Tavares, a Décima (10ª) Sessão 

Ordinária do Primeiro (1º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de junho de 2021.  Às 18h41, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º 

Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e 

Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Marcos Paulo Cegatti 
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para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao "EXPEDIENTE", a Sra.  Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário a ata da Sétima (7º), Oitava (8º) e 

Nona (9º) Sessão Ordinária, e Nona (9º), Décima (10º) e 

Décima Primeira (11º) Sessão Extraordinária realizada em 10, 

17 e 24 de maio de 2021 a qual depois de achada conforme e 

aprovada, foi devidamente assinada pelos Vereadores Sonia 

Regina Rodrigues e Luís Roberto Tavares, respectivamente, a 

Presidente e o 1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, 

através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 72 

de 2021, de autoria do Prefeito Municipal Paulo de Oliveira e 

Silva, “dispondo sobre abertura de Crédito Adicional 

Especial, no valor de R$ 100.000,00”; (ao exame das 

Comissões Permanentes). 2. Projeto de Lei nº 73 de 2021, de 

autoria do Prefeito Municipal Paulo de Oliveira e Silva, 

“dispondo sobre prorrogação do prazo previsto na Lei 

Municipal nº 6.292, de 5 de março de 2021, que autoriza o 

Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Mogi Mirim 

(SAAE) a instituir o Programa Especial para Pagamento de 

Débitos”; (ao exame das Comissões Permanentes). 3. Projeto 

de Lei nº 71 de 2021, de autoria do Prefeito Municipal Paulo 

de Oliveira e Silva, “dispondo sobre revogação de dispositivos 

de Lei Municipal que especifica”; (ao exame das Comissões 

Permanentes). 4. Projeto de Lei nº 74 de 2021, de autoria do 

Prefeito Municipal Paulo de Oliveira e Silva, “dispondo sobre 

Denominação da Área onde se localiza o abrigo subterrâneo 

conhecido como “BUNKER”; (ao exame das Comissões 

Permanentes). 5. Projeto de Lei nº 74 de 2021, de autoria do 

Prefeito Municipal Paulo de Oliveira e Silva, “dispondo sobre 

revogação da Lei Municipal nº 6.091, de 12 de junho de 2019, 

que alienou, por doação, veículo automotor ao Serviço 

Autônomo de Água e Esgotos de Mogi Mirim (SAAE), e dá 

outras providências”; (ao exame das Comissões Permanentes).  

6. Projeto de Lei nº 76 de 2021, de autoria da Vereadora Lúcia 

Ferreira Tenório, “institui o programa “Farmácia Gratidão” no 

Município de Mogi Mirim destinado à captação de 
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medicamentos, por meio do recebimento em doação, e 

posterior distribuição gratuita à população e dá outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes). 7. 

Projeto de Lei nº 77 de 2021, de autoria do Vereador João 

Victor Coutinho Gasparini, “dispondo sobre sanções 

administrativas às práticas de discriminação em razão de 

orientação sexual e identidade de gênero no âmbito do 

Município de Mogi Mirim e dá outras providências”; (ao 

exame das Comissões Permanentes). Ato contínuo, a Sra. 

Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres 

Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje 

endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. Requerimento 

No 216/2021 - Assunto: Reitero o Requerimento 68/2021, ao 

Exmo. Prefeito Paulo Silva, através da vigilância sanitária, 

relatório de todas as vistorias feitas em Emebs e Cempis 

devido a possível volta às aulas e quais foram os 

apontamentos de combate e prevenção à Covid/19. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 217/2021 - 

Assunto: Requer à Empresa Fênix, justificativa do porquê 

zerou os passes do transporte público de diversos cidadãos 

que utilizam o serviço, quantas pessoas foram afetadas e 

quantas unidades de passes foram canceladas. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 218/2021 - 

Assunto: Requer informações acerca da desativação da 

Brinquedoteca Municipal, equipamento público reformado e 

equipado com verba exclusiva da Secretaria de Educação. 

Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI 

Requerimento No 219/2021 - Assunto: Requer cronograma 

detalhado dos serviços realizados pela equipe de manutenção 

e roçagem contratada através do consórcio CEMMIL por meio 

da Secretaria de Educação Autoria: JOÃO VICTOR 

COUTINHO GASPARINI Requerimento No 220/2021 - 

Assunto: Requer ao senhor prefeito Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio das Secretarias competentes, informações sobre a 

Brinquedoteca Municipal “Eugênio Scomparin”, a fim de 

esclarecer que destinação será dada ao prédio e quando as 

atividades no local serão retomadas. Autoria: LUCIA MARIA 
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FERREIRA TENÓRIO Requerimento No 221/2021 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, cópia do contrato 

no044/2021 referente à empresa especializada em capinação, 

roçagem e desgastes de árvores no valor de R$ 438.107,52, 

assinado em 19/05/2021 - pregão eletrônico no021/2021. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 222/2021 

- Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, cópia do Contrato 

45/2021 (Pregão 20/2021) e esclarecimentos referentes à 

motivação para contratação do serviço para elaboração do 

PPA 2022-2025, LDO e LOA do Município de Mogi 

Mirim/SP, no valor de R$ 75.900,00. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA Requerimento No 223/2021 - Assunto: 

Requer ao Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria 

competente, cópia do contrato firmado para futuras compras 

de hortifrutigranjeiros no valor R$ 2.240.999,62, referente ao 

pregão eletrônico no 32/2021, ata de registro no60/2021, para 

abastecer o plantel do Zoológico, alimentação escolar e 

outros. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 

224/2021 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, 

por intermédio do SAAE, cópia do contrato 2019/000015 e 

cópia dos aditamentos que correspondem à concorrência 

03/2019. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 

225/2021 - Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, 

por intermédio da secretaria competente, informações 

referentes à obra que está sendo executada na Avenida Brasil, 

constando prazo de término e até quando ficará interditado e 

qual será o percurso desta obra na íntegra. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA Requerimento No 226/2021 - Assunto: 

Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por intermédio da 

secretaria de saúde, informações de quantas doses de vacinas 

foram recebidas e registradas no portal Vacivida até a data de 

07 de junho de 2021 no município de Mogi Mirim. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 227/2021 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria de saúde, informações sobre o 
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número de munícipes vacinados cadastrados no sistema 

Vacivida, quantidade de doses que chegaram e número de 

doses que estão em estoque até data 07 de junho de 2021 no 

município de Mogi Mirim. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA 

Requerimento No 228/2021 - Assunto: Requeiro a 

convocação do Diretor Executivo da empresa Expresso Fênix, 

o Sr. Victor Hugo Chedid para comparecer à Sessão de 

Câmara do dia 28 de junho de 2021 às 18:30 hs para prestar 

esclarecimentos sobre a prestação de serviços do transporte 

coletivo na cidade. Autoria: ALEXANDRE CINTRA, TIAGO 

CÉSAR COSTA Requerimento No 229/2021 - Assunto: 

REQUER, AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

QUE JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE, CÓPIA 

DIGITAL DAS PLANTAS DOS IMÓVEIS QUE 

ESPECIFICA. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES 

Requerimento No 230/2021 - Assunto: Requer ao Exmo. 

Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria de saúde, 

relatório explicando sobre o fato ocorrido com a munícipe 

A.N.G., na data de 19 de abril de 2021, onde a mesma esteve 

na Santa Casa de Misericórdia e UPA para atendimento de 

urgência para receber transfusão de sangue e tal procedimento 

foi negado pelo médico que realizou o atendimento, e após 

negativa, a mesma faleceu. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA 

Requerimento No 231/2021 - Assunto: REQUEIR0 ao Sr. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, através da Secretaria competente, INFORMAÇÕES 

se há interesse ou alguma iniciativa em andamento na 

Administração Municipal, em relação à reativação ou 

reabertura de convênio com a CEBE MOGI MIRIM. Autoria: 

LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA Requerimento No 

233/2021 - Assunto: EXMO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE 

INFORME SOBRE A EXISTENCIA DE PROJETO E/OU 

PREVISÃO DE ABERTURA DA RUA PROFESSOR 

ANTONIO GALVÃO COTRIM CENTRO. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Requerimento No 234/2021 - 
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Assunto: REQUEIRO AO EXMO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE 

INFORME SOBRE A PRAÇA DONA MARIA JOSÉ 

BRANDÃO BUENO, NO CONJUNTO RESIDENCIAL 

ANSELMO LOPES. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Na 

sequência, a Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal:  Indicação No 

490/2021 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

competente para que providencie análise assim como tome 

providências quanto a Àrvore Pitangueira “oca” na Sede dos 

Escoteiros Valentino Balestro. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA Indicação No 494/2021 - Assunto: INDICA-SE AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, QUE JUNTO À SECRETARIA DE 

EDUCAÇÃO, REALIZE ESTUDOS PARA REFORMA DO 

PÁTIO DA E.M.E.B. “PROFESSOR NELSON NEVES DE 

SOUZA”, LOCALIZADA NA VILA DIAS. Autoria: SONIA 

REGINA RODRIGUES Indicação No 495/2021 - Assunto: 

INDICA-SE AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, QUE JUNTO À 

SECRETARIA DE SAÚDE, REALIZE ESTUDOS PARA 

REFORMA E AMPLIAÇÃO DA UNIDADE BÁSICA DE 

SAÚDE “DR. GERALDO CAMPOS FREIRE”, 

LOCALIZADA NO JARDIM SANTA CLARA. Autoria: 

SONIA REGINA RODRIGUES Indicação No 506/2021 - 

Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PREFEITO DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE, A INSTALAÇÃO 

DE PLACA DE IDENTIFICAÇÃO DA “PRAÇA ANTÔNIO 

APARECIDO AGUIAR”, CONFORME A LEI 6.086 DE 

2019, LOCALIZADA ENTRE AS RUAS LUIZ GONZAGA 

GUERREIRO E RUA ANTONIO MORENO PEREZ, 

JARDIM MARIA BEATRIZ, MOGI MIRIM/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES Indicação No 

507/2021 - Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO 
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SENHOR PREFEITO DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE, A 

RETIRADA DE BANCOS DA “PRAÇA ANTÔNIO 

APARECIDO AGUIAR”, POIS OS MORADORES ESTÃO 

ACUADOS POR CAUSA DOS CRIMINOSOS E 

USUÁRIOS DE DROGAS QUE ESTÃO DORMINDO E 

FICANDO NOS BANCOS, LOCALIZADA ENTRE AS 

RUAS LUIZ GONZAGA GUERREIRO E RUA ANTONIO 

MORENO PEREZ, JARDIM MARIA BEATRIZ, MOGI 

MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Indicação No 508/2021 - Assunto: Indico ao 

Executivo Municipal que, por meio da empresa responsável 

pelas obras do interceptor e coletor de esgoto da Avenida 

Brasil, às margens do Córrego Santo Antônio, realize a 

substituição imediata das placas de sinalização da obra, as 

quais não são adequadas para a visibilidade dos motoristas 

que por ali trafegam gerando riscos de acidentes. Autoria: 

LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO Indicação No 

509/2021 - Assunto: INDICO AO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE 

PROVIDENCIE JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE 

MELHORIAS NA INFRAESTRUTURA DE DRENAGEM 

DE ÁGUAS PLUVIAIS NA ESQUINA DAS RUAS SÃO 

JUDAS TADEU E BELO HORIZONTE. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA Indicação No 510/2021 - Assunto: 

INDICO AO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA QUE PROVIDENCIE 

JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE MELHORIAS NA 

INFRAESTRUTURA DE DRENAGEM DE ÁGUAS 

PLUVIAIS DA RUA OSWALDO CRUZ, PRÓXIMO AO 

NÚMERO 433. Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA 

Indicação No 511/2021 - Assunto: Indico ao senhor Prefeito 

Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva que providencie junto 

a secretaria competente, a realização de estudos sobre a 

viabilidade de reavaliação da referência salarial dos 

profissionais Auxiliares de Enfermagem. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA Indicação No 512/2021 - Assunto: 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

8 

Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Paulo 

Silva, por intermédio da secretaria competente, para que seja 

instaurada sindicância junto a Ouvidoria da Secretaria de 

Saúde, para averiguar possível omissão de atendimento 

médico ocorrido na Santa Casa de Misericórdia, no dia 19 de 

abril de 2021, onde após a suposta omissão a munícipe A.N.G. 

faleceu por não receber a transfusão de sangue. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Indicação No 513/2021 - Assunto: 

INDICA AO EXECUTIVO MUNICIPAL ESTUDOS PARA 

MELHORAR A SINALIZAÇÃO NA RODOVIA NAGIB 

CHAIB. Autoria: DIRCEU DA SILVA PAULINO Indicação 

No 514/2021 - Assunto: SOLICITO AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, MANUTENÇÃO EM 

ILUMINAÇÃO PUBLICA EM DIVERSOS PONTOS DA 

CIDADE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI Indicação 

No 515/2021 - Assunto: Indica-se ao prefeito municipal, por 

meio das Secretarias competentes, melhoria na iluminação 

pública da região próxima ao Fórum de Mogi Mirim – Rua 

Cel. Venâncio F. Alves, e adjacências Autoria: LUCIA 

MARIA FERREIRA TENÓRIO Indicação No 516/2021 - 

Assunto: INDICO A REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO 

NO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA SÃO PEDRO, NA 

VILA BIANCHI. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação No 517/2021 - Assunto: INDICO AO 

DEPARTAMENTO COMPETENTE QUE SEJA 

REALIZADO A REMARCAÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE 

SOLO NAS RUAS DA VILA SÃO JOSÉ. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Indicação No 518/2021 - Assunto: 

INDICO A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA NO BUEIRO 

LOCALIZADO NA RUA FRANCISCO F. CAMARGO, NA 

VILA SÃO JOSÉ. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Indicação No 519/2021 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE NOTIFIQUE A EMPRESA RESPONSÁVEL 

PARA QUE REALIZE A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE 

LOCALIZADO NA RODOVIA NAGIB CHAIB, PRÓXIMO 
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A ETEC. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Indicação No 

520/2021 - Assunto: Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

competente para que providencie manutenção em iluminação 

pública em 2 pontos na Rua Amélia Ferreira Linz, no 148, 

conforme processo administrativo no 2378/2021. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Indicação No 521/2021 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira 

e Silva, através da Secretaria competente para que providencie 

manutenção em iluminação pública na Rua Rachid Ajub 

Andare, no Jardim Longatto. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. A seguir, a senhora Presidente submeteu à 

apreciação e votação dos nobres Vereadores as seguintes 

MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): 

Moção No 83/2021 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM 

UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR ISAÍAS HENRIQUE DOS SANTOS, OCORRIDO 

NO DIA 15 DE MARÇO DE 2021. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES Moção No 153/2021 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO EX-

DEPUTADO JOÃO CARAMEZ, POR FAZER PARTE 

SIGNIFICATIVA DA CONQUISTA PELO MIT EM NOSSA 

CIDADE, O QUAL JÁ VEM APRESENTANDO 

RESULTADOS NA PRÁTICA, TRANSFORMANDO 

NOSSO TURISMO LOCAL. JÁ RECEBEMOS RECURSOS, 

QUE, INCLUSIVE, FORAM INVESTIDOS NA REFORMA 

DO ABRIGO SUBTERRÂNEO E SINALIZAÇÕES 

TURÍSTICAS. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES 

Moção No 155/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO 

ESTADO DE SÃO PAULO JOÃO AGRIPINO DA COSTA 

DÓRIA JÚNIOR PELA RETOMADA DE MELHORIAS EM 

MUNICÍPIOS TURÍSTICOS. Autoria: SONIA REGINA 

RODRIGUES Moção No 156/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM “UM MINUTO DE SILÊNCIO” PELO 

FALECIMENTO DE JAIME NOGUEIRA TENÓRIO, 
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OCORRIDO NO DIA 26 DE MAIO DE 2021, NO RIO DE 

JANEIRO/RJ. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA 

TENÓRIO Moção No 157/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA RUTE CHOQUETTA 

RODRIGUES, OCORRIDO DIA 24 DE MAIO DE 2021. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção No 158/2021 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO SENHOR NELSON 

HUGHES AULÍSIO, OCORRIDO DIA 27 DE MAIO DE 

2021. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção No 159/2021 

- Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DO MOGIMIRIANO 

JOSÉ OSCAR BRANDÃO, O “PADRE BRANDÃO”, 

OCORRIDO DIA 28 DE MAIO DE 2021. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Moção No 160/2021 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO 

PELO FALECIMENTO DO SENHOR ALCINO ALVES 

DOS SANTOS, OCORRIDO DIA 28 DE MAIO DE 2021. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção No 161/2021 - 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DE LUIZ MIGUEL 

LACERDA, OCORRIDO DIA 30 DE MAIO DE 2021. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção No 162/2021 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS A 

ASSOCIAÇÃO RESGATE À VIDA DE MOGI MIRIM, 

PELO ANIVERSÁRIO DE 25 ANOS DE FUNDAÇÃO, EM 

03 DE JUNHO DE 2021. PARABÉNS A FAMÍLIA 

RESGATE À VIDA PELOS 25 ANOS DE HISTÓRIA! 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. O Vereador Alexandre 

Cintra requereu, verbalmente, a leitura da Moção nº 162/2021, 

na íntegra, o que foi aprovado, pela Presidente da Câmara, 

assim redigida: “Resgate à Vida. Durante vários anos, as 

Professoras Mônica Antognolli e Leila Feracioli Iazzetta, 

atendiam em caráter de orientação, usuários de drogas que 

estavam em busca de recuperação. O trabalho era feito de 

forma isolada e embora tivessem resultados, estes estavam 
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longe do desejado e do necessário. No dia 03 de junho de 

1996 surgia a 1° Comunidade Terapêutica de Mogi Mirim e 

da região da Baixa Mogiana. Nessa história de 25 anos uma 

pessoa que foi a chave para isso acontecer se chama Padre 

Haroldo que foi quem incentivou Monica a escrever essa 

história. A Associação Resgate à Vida é uma entidade 

filantrópica que através de equipe multiprofissional trata os 

seus respectivos assistidos de distúrbios de comportamentos 

gerados pelo consumo abusivo de substâncias químicas. A 

equipe trabalha na trilogia de espiritualidade, laborterapia e 

grupo de autoajuda com o objetivo principal de prevenir, 

acolher, reestruturar e reinserir o assistido na sociedade. A 

Associação Resgate à Vida de Mogi Mirim é mantenedora de 

3 serviços: Comunidade Terapêutica Resgate à Vida, 

República Casa Bom Tempo e C.A.T.A Centro de 

Atendimento Triagem e Acolhimento. Uma instituição que 

surgiu com a ideia de ser referência no setor, para realizar o 

tratamento com os melhores índices de recuperação no dia 03 

de junho de 2021 completou 25 anos o que, realmente foi um 

dia histórico para uma Comunidade que vem fazendo parte 

das Comunidades Terapêuticas mais antigas até hoje em 

funcionamento”. Moção No 163/2021 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS AO ROTARY, ROTARACT E 

INTERACT CLUB DE MOGI MIRIM PELA AÇÃO EM 

CONJUNTO, REALIZADA NO DIA 22 DE MAIO DE 2021, 

O “ARRASTÃO SOLIDÁRIO”, NO BAIRRO SANTA 

CRUZ QUE, ARRECADOU EM TORNO DE 2.000 KG DE 

ALIMENTOS, MAIS DE 130 CESTAS BÁSICAS 

MONTADAS PARA AJUDAR FAMÍLIAS 

NECESSITADAS. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção 

No 164/2021 - Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES, APLAUSOS À “EQUIPOTÊNCIA 

ENTIDADE FILANTRÓPICA E SOCIAL”, QUE 

COMEMOROU 36 ANOS DE HISTÓRIA, NO ÚLTIMO 

DIA 01 DE JUNHO DE 2021. Autoria: SONIA REGINA 

RODRIGUES Moção No 165/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM “UM MINUTO DE SILÊNCIO” PELO 
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FALECIMENTO DE LAÉRCIO BIAZOTTO, OCORRIDO 

NO DIA 30 DE MAIO DE 2021, EM MOGI MIRIM Autoria: 

LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO Moção No 166/2021 

- Assunto: MOÇÃO DE PESAR COM MINUTO DE 

SILÊNCIO PELO FALECIMENTO DA SENHORA 

SOLANGE MARIA VICENTE, OCORRIDO NO ÚLTIMO 

DIA 31 DE MAIO DE 2021. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Moção No 167/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA JULIA ROSANGELA 

NOGUEIRA DOS SANTOS, OCORRIDO NO ÚLTIMO DIA 

31 DE MAIO DE 2021. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Moção No 168/2021 - Assunto: MOÇÃO DE 

APOIO AO 197 o GRUPO DE ESCOTEIRO ENCANTO 

DAS MATAS PELA PERMANÊNCIA NA ESTAÇÃO 

EXPERIMENTAL DE MOGI MIRIM, O “HORTO 

FLORESTAL”. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. A seguir, a 

Sra. Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 273, 274, 275, 

276, 277, 278, 279, 280, 281, datados de 31 de maio de 2021, 

e 1 de junho de 2021,  todos subscritos pelo Chefe de 

Gabinete do Prefeito Municipal, Állan Rodrigues Alves, 

respectivamente, respondendo a respeito do Requerimento nº 

143/2021; Requerimento nº 144/2021; Requerimento nº 

183/2021; Requerimento nº 127/2021; Requerimento nº 

185/2021; Requerimento nº 137/2021; Requerimento nº 

194/2021; Requerimento nº 193/2021; Requerimento nº 

196/2021; desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos 

senhores vereadores interessados); Ofício, datado de 28 de 

maio de 2021, subscrito pelo Diretor Jurídico Luís Augusto 

Pereira, “em resposta ao ofício CM/GP nº 95/2021”; (arquive-

se após dar ciência aos Srs. Vereadores). Não havendo mais 

proposituras, ou quaisquer outros documentos, para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Discursou, a Vereadora Joelma Franco da 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

13 

Cunha. Comentou, que na Nona (9º) Sessão Ordinária, houve 

a aprovação de uma emenda modificativa com o teor de que 

com a autorização do vereador preponente, as emendas 

impositivas poderão ser alteradas até o mês de maio, no limite 

imposto pela emenda da lei orgânica. Mas, ao pegar o jornal 

oficial do município do dia 29 de maio de 2021, foi publicado, 

que por solicitação do vereador preponente, ou do 

beneficiário, as emendas impositivas poderão ser alteradas. 

Então, a oradora disse que se a Casa de Leis aprova uma 

emenda determinando que o vereador preponente, ou 

beneficiário, com anuência do preponente, podem alterar a 

emenda, se difere do jornal do município publicar essa 

matéria. Ressaltou, que a emenda foi objeto de discussão, pois 

foi extremamente problemática e houve a manifestação de 

diversas pessoas da Casa, e isso não pode ocorrer, porque a 

emenda possuía um prazo legal para viger as emendas 

impositivas. Salientou, que o jornal destoou as determinações 

da Casa, e que o artigo deve ser republicado. Pediu, ao 

prefeito, cuidado e respeito pelo que é feito pelo Legislativo. 

Pontuou, que vem recebido denúncias do SAMU – Serviço de 

Atendimento Móvel de Urgência, pela manutenção, maus 

tratos com trabalhadores, marmitas sendo guardadas dentro da 

ambulância, e isso não pode acontecer. Informou, que estão 

propondo ao Consórcio da Saúde, questionando o Wagner 

Caroni, que é o coordenador geral das cinco regiões e estarão 

requerendo um pedido investigativo do Ministério Público do 

Trabalho. Em seguida, fez uso da palavra a Vereadora Lúcia 

Maria Ferreira Tenório, que agradeceu a entrada do Projeto 

“Farmácia Gratidão”, pois será um sonho realizado. 

Mencionou, a respeito do Hospital São Francisco, de Mogi 

Guaçu, que notificou não haver mais leitos disponíveis para 

Covid-19, e que a cidade de Mogi Mirim também está em seu 

limite e é necessário o cuidado. Em seguida, fez uso da 

palavra o Vereador Luís Roberto Tavares. Comunicou, a 

preocupação que sentiu referente a brinquedoteca, porque foi 

uma luta para que o Poupatempo viesse para Mogi Mirim. 

Noticiou, que a brinquedoteca continuará no mesmo local, e 
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que estão procurando uma área para abrigar o Poupatempo. 

Recebeu, a notícia que o Deputado Federal Miguel Lombardi, 

do PL – Partido Liberal, enviou verbas para o Lar Vicentina, e 

convidou todos os vereadores para estarem presentes quando 

receberem a visita do deputado e a verba. Ressaltou, sua 

preocupação em relação a Covid-19 no município, pois muitos 

munícipes não estão tomando os cuidados necessários. 

Pontuou, a respeito do SAMU – Serviço de Atendimento 

Móvel de Urgência, porque a população está realizando 

muitas reclamações, e isso tem que ser verificado na cidade de 

Mogi Guaçu, pois é onde se localiza a base do SAMU. Em 

seguida, fez uso da palavra a Vereadora Luzia Cristina Cortes 

Nogueira. Agradeceu, aos empresários e comerciantes que 

estão ajudando o Executivo na questão da saúde, pois se 

encontram em uma situação crítica. Comentou, sobre a vacina 

Pfizer, que conseguiu estar sendo mantida no frízer e em breve 

será disponibilizada. Concluiu, relembrando a respeito das 

inscrições do curso para deficientes. Em seguida, fez uso da 

palavra a Vereadora Mara Cristina Choquetta. Explicou, que 

realizaram diversas visitas ao longo da semana. Aclarou, sobre 

a escola ETEC – Escola Técnica Estadual, Pedro Ferreira 

Alves, e deixou registrado seus parabéns a todos os 

funcionários da escola pelo empenho e dedicação na melhor 

preparação dos alunos. Lembrou a todos, a respeito da 

campanha de vacinação, que continua, e que as UBSs – 

Unidades Básicas de Saúde, estão abertas todos os dias, e 

também continuam aceitando doações de alimentos. Como o 

próximo orador, Vereador Márcio Evandro Ribeiro, desistisse 

da palavra, ocupou, a tribuna, o Vereador Marcos Antônio 

Franco. Agradeceu, ao pessoal da secretaria, principalmente o 

Geraldo, por atender os pedidos que o vereador realiza a 

respeito da limpeza do município. Agradeceu, em especial, ao 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, por ter o acompanhado até 

o UPA – Unidade de Pronto Atendimento, para solucionarem 

alguns problemas, e ao Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini. Aclarou, que a respeito do SAMU – Serviço de 

Atendimento Móvel de Urgência, falta comunicação, porque 
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quando se realiza o pedido de ambulância, ligam para a central 

de Mogi Guaçu, e em alguns casos as ambulâncias demoram, 

portanto, falta empenho do funcionário que recebe as ligações 

em Mogi Guaçu. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

Marcos Paulo Cegatti. Agradeceu, pela prontidão do Vereador 

Dirceu da Silva Paulino, por intermediar junto com a 

secretaria, sobre a questão do cemitério municipal, e informou 

que a prefeitura tem o plano de realizar a extensão do 

cemitério. Em seguida, fez uso da palavra o vereador Orivaldo 

Aparecido Magalhães. Comentou, que realizou uma indicação, 

para que no ano passado R$ 145.000,00 (cento e quarenta e 

cinco mil reais) fossem para a reforma da UBS – Unidade 

Básica de Saúde, de Martin Francisco, e mantém esse valor até 

hoje. Explicou, que manteve o valor para a cobertura da 

quadra de Martin Francisco e para reforma da UBS, no Maria 

Beatriz. Aclarou, que caso esses procedimentos não ocorram 

esse ano, realizará novamente outra indicação. Notificou, que 

o Governo Estadual conseguiu R$ 3.000.000.000,00 (três 

bilhões de reais), junto a iniciativa privada e pública, para os 

municípios realizarem aquisição de equipamentos para os 

hospitais e UPAs – Unidades de Pronto Atendimento, e isso é 

importante pois muitos equipamentos de Mogi Mirim não 

estão propícios para uso. Ato contínuo, a Senhora Presidente 

da Câmara, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, solicitou ao 

1º Vice-Presidente, Vereador Geraldo Vicente Bertanha, que 

ocupasse a direção dos trabalhos. O Senhor 1º Vice-Presidente 

ocupou a direção da Mesa e facultou o uso da palavra a 

Vereadora Sonia Regina Rodrigues. Pontuou, que se sentiu 

feliz quando sua emenda impositiva, destinada a saúde, foi a 

provada. Deixou claro, que a UTI – Unidade de Tratamento 

Intensivo, não possui o colchão especial, para os pacientes que 

ficam deitados durante dias. A vereadora, por meio da emenda 

impositiva, notificou que será realizada a compra dos colchões 

para todos os leitos da UTI, proporcionando mais conforto aos 

pacientes. Salientou, sobre as festas clandestinas, que a lei foi 

sancionada e está em vigor no Município de Mogi Mirim, pois 

a vereadora crê que já possam estar enfrentando uma terceira 
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onda do Covid-19. Novamente na direção dos trabalhos, a 

Presidente Vereadora Sonia Regina Rodrigues. Em seguida, 

fez uso da palavra o Vereador Tiago César Costa. Comentou, 

a respeito do adiamento do projeto que seria votado durante a 

atual sessão, e o orador pensou que poderiam iniciar a 

discussão, já que não teve a oportunidade de conversar em 

reuniões com os secretários e nem trazer aos nobres Edis seus 

pensamentos. O vereador, trouxe um bloco a respeito da 

enquete da semana, onde inclusive, pegaram respostas de 

requerimentos pessoais do vereador antecipadamente. 

Pontuou, que houve falta de diálogo, e isso é um direito. Em 

seguida, fez uso da palavra o Vereador Ademir Souza Floretti 

Junior. Parabenizou a todos os profissionais de saúde, pois 

tem acompanhado o esforço e dedicação de todos. Destacou, a 

Moção nº 162/2021, do Vereador Alexandre Cintra, que 

mostrou a importância da Associação Resgate a Vida. 

Ressaltou também, a Moção nº 164/2021, da Vereadora Sonia 

Regina Rodrigues, dispondo sobre o aniversário da entidade 

Equipotência. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

Alexandre Cintra. Iniciou, mencionando que tem como 

referência o Ministro Luís Roberto Barroso, do STF – 

Supremo Tribunal Federal, em sua vida política, e ele 

determinou, na última quinta-feira, a suspensão por três meses 

das medidas administrativas, ou judiciais, que resultem em 

despejos, desocupações, remoções forçadas, ou reintegrações 

de posse, em imóveis de moradia coletiva, ou diária produtiva, 

de populações vulneráveis. Pontuou, que a decisão proíbe 

ações desse tipo em lotes que já estavam ocupados antes de 

março de 2020. Salientou, que o ministro também determinou 

a suspensão de despejo, sem defesa prévia, nos casos de 

pessoas que deixam de pagar o aluguel em imóvel residencial, 

que estejam em situação de vulnerabilidade. O orador, disse 

que o ministro visa a proteção das famílias mais vulneráveis, 

durante a pandemia do Covid-19. Em seguida, fez uso da 

palavra o Vereador Cinoê Duzo. Solidarizou todos os 

esportistas de Mogi Mirim, principalmente o pessoal do 

basquete, do “Zerão”, pela morte do Rodolfo. Agradeceu, aos 
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profissionais da área da saúde e as entidades assistenciais. 

Informou, que dia 12 de junho das 17h00 às 21h00, no Lar 

Maria de Nazaré, será realizada a retirada dos kits juninos. 

Ressaltou, que deve haver o respeito a todos da área da saúde. 

Em seguida, fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva 

Paulino. Iniciou, comentando a respeito da lista de vacinação, 

e que para haver uma discussão todos os pontos devem estar 

claros, e na emenda foram identificadas dúvidas, do porquê irá 

só para a presidência. Prestou apoio a fala do Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães, pois está na hora do 

município adquirir novos equipamentos no sistema de saúde. 

Finalizou, agradecendo a todos os vereadores. Em seguida, fez 

uso da palavra o Vereador Geraldo Vicente Bertanha. 

Cumprimentou aos jornalistas, devido o dia nacional da 

imprensa. Agradeceu, ao Deputado Edmir Chedid, que 

destinou três verbas para Mogi Mirim. Notificou, que no 

próximo mês chegará mais uma ambulância que foi requerida. 

Salientou, que o caso de pedir verbas aos deputados não 

deveria existir, porque eles sabem como se encontra o 

município, mas, que é uma prerrogativa dos vereadores, então 

eles realizam o pedido, porém, o papel principal do vereador é 

verear. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador João Victor 

Coutinho Gasparini. Iniciou, dizendo que como vereador, 

quando chega alguma pauta tenta resolvê-la o mais rápido 

possível, e fazem três semanas que o orador está falando a 

respeito da importância da vacinação aos hipertensos da 

cidade. Pontuou, que a prefeitura realiza exigências que são 

incontingentes com o cenário atual dos hipertensos da cidade. 

Aclarou, que fiscalizará o estoque da vacina do Covid-19 no 

município. Finalizou, dizendo que a população deseja que o 

município vacine todos os hipertensos.                                   

Não havendo mais oradores inscritos, a Sra. Presidente 

suspendeu a Sessão às 20:23, conforme o disposto no Artigo 

105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). 

Decorrido o interstício regimental a que se refere o citado 

dispositivo e depois de nova chamada nominal dos srs. 

Vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 
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citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 

membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM PRIMEIRO TURNO “ex-vi” do 

disposto no inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 

1. Projeto de Lei nº 33, de 2021, de autoria do Prefeito 

Municipal, “ficando o Município de Mogi Mirim, pelo Poder 

Executivo, autorizado a receber a devolução de veículo doado 

ao Serviço Autônomo de Água e Esgotos pela Lei Municipal 

nº 6.121, de 04 de setembro de 2019, e dá outras 

providências”. Pareceres das Comissões de Justiça e Redação; 

Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças 

e Orçamento; (submetido a votos, em sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, Primeiro (1º) Turno, por unanimidade dos 

vereadores presentes, o Projeto de Lei Complementar nº 

33/2021, do Prefeito Municipal); (à Ordem do Dia da próxima 

sessão, para ser apreciado em Segundo (2º) turno). 2. 

Substitutivo ao Projeto de Lei nº 01, de 2021, de autoria do 

Vereador Marcos Antonio Franco, “instituindo no Município 

de Mogi Mirim o Programa de Conscientização quanto ao uso 

do Cloreto de Sódio (sal de cozinha) e estabelece a 

denominação de ‘Amigo do Coração’ aos estabelecimentos 

comerciais que aderirem ao Programa”. Pareceres das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social. Deverá o substitutivo 

ser apreciado pelo Plenário, antes do Projeto de Lei original. 

Se aprovado o substitutivo, o projeto original ficará 

prejudicado; se rejeitado, o projeto original será discutido e 

votado, conforme disposto no Art. 147, §§ 2º e 3º do 

Regimento Interno; (submetido a votos, em sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, Primeiro (1º) Turno, por unanimidade dos 

vereadores presentes, o Substitutivo ao Projeto de Lei 

Complementar nº 01/2021, do Vereador Marcos Antônio 

Franco); (à Ordem do Dia da próxima sessão, para ser 

apreciado em Segundo (2º) turno). 3. Projeto de Lei nº 02, de 

2021, de autoria do Vereador Cinoê Duzo, “instituindo o Dia 

Municipal do Ciclista a ser comemorado anualmente no dia 19 
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de agosto no Município de Mogi Mirim”. Pareceres das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento; (submetido a votos, em sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, Primeiro (1º) Turno, por unanimidade dos 

vereadores presentes, o Projeto de Lei Complementar nº 

02/2021, do Vereador Cinoê Duzo); (à Ordem do Dia da 

próxima sessão, para ser apreciado em Segundo (2º) turno). 4. 

Projeto de Lei nº 17, de 2021, de autoria do Vereador João 

Victor Gasparini, “dispondo sobre a celebração de parcerias e 

patrocínios do setor privado a eventos, projetos e torneios 

públicos municipais e dá outras providências”. Pareceres das 

Comissões de Justiça e Redação e de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social. Com 01 emenda 

modificativa e 01 emenda aditiva, ambas dos Vereadores 

Márcio Evandro Ribeiro e Dirceu Paulino. Para explanar 

sobre a matéria, fez uso da palavra o Vereador João Victor 

Coutinho Gasparini. Informou, que o projeto se trata de uma 

iniciativa que busca ampliar as formas de investimento e 

financiamento de atividades esportivas, culturais e projetos 

diversos, a serem realizados pela prefeitura. Visa a parceria 

entre o setor público e privado. Agradeceu, aos Vereadores 

Dirceu da Silva Paulino e Márcio Evandro Ribeiro, pela 

emenda realizada. Discursou, em seguida, o Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha. Iniciou, dizendo que foi presidente de uma 

liga de futebol de uma entidade da cidade, e que sempre 

obteve dificuldade para realizar campeonatos, pois o 

orçamento da prefeitura para o esporte é pouco. Em seguida, 

fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo. Iniciou, dizendo 

que todas as ações em prol do esporte, vai culminar na 

melhoria da qualidade de vida para as pessoas. Parabenizou, a 

todos os vereadores envolvidos no projeto. Discursou, em 

seguida, o Vereador Alexandre Cintra. Parabenizou todos os 

vereadores envolvidos no projeto, e ressaltou que está ciente 

de todas as dificuldades de realizar um evento atualmente. Em 

seguida, fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva 

Paulino. Ressaltou, a importância do trabalho que os 
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vereadores estão realizando. Salientou, que já foi secretário da 

área do esporte, e sabe a dificuldade de estar à frente do 

esporte em Mogi Mirim. Pontuou, que o esporte ajuda os 

jovens em situação de vulnerabilidade; (submetido a votos, em 

sessão de hoje, a Câmara aprovou, Primeiro (1º) Turno, por 

unanimidade dos vereadores presentes, o Projeto de Lei 

Complementar nº 17/2021, do Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini, e 01 emenda modificativa, e 01 emenda aditiva, 

ambas dos Vereadores Márcio Evandro Ribeiro e Dirceu da 

Silva Paulino); (à Ordem do Dia da próxima sessão, para ser 

apreciado em Segundo (2º) turno). Posto isto, a sessão foi 

suspensa às 21h10, para a verificação do Artigo nº 169, do 

Regimento Interno, por conta do pedido de discussão do 

Vereador Tiago César Costa, mesmo havendo o Requerimento 

nº 237/2021, de autoria do Vereador Dirceu da Silva Paulino, 

requerendo o adiamento do Projeto de Lei nº 40/2021, por 

quatro (04) dias.  5. Projeto de Lei nº 40, de 2021, de autoria 

do Vereador Tiago César Costa, “dispondo sobre a divulgação 

da lista de pessoas vacinadas contra a Covid-19 pela 

Prefeitura Municipal de Mogi Mirim e dá outras 

providências”. Pareceres das Comissões de Justiça e Redação 

e de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. 

Para discorrer sobre a matéria, fez uso da palavra o Vereador 

Tiago César Costa. Informou, que a discussão é necessária 

para os vereadores entenderem o que estão acontecendo. Se 

desculpou, pela forma que falou na tribuna, mas que deseja 

um debate. Ressaltou, que irá cobrar o secretário que enviou 

uma resposta do vereador, que não foi divulgada por ele, para 

todos os vereadores. Aclarou, que diversos municípios estão 

divulgando a listagem de vacinação, que fala somente o nome 

do munícipe que foi vacinado, e que não invade dados 

pessoais pois não contém CPF – Cadastro de Pessoa Física e 

RG - Registo Geral. O vereador, mostrou ao Plenário a 

listagem de algumas cidades do país. Pontuou, que todos 

devem, no mínimo, ser transparentes uns com os outros. 

Destacou, a pergunta da enquete do jornal Popular, que dizia: 

“você é a favor da liberação de informações pessoais no 
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âmbito da saúde? ”, e disse que essa pergunta foi uma total 

ignorância, pois a listagem conterá apenas o nome das pessoas 

vacinadas, para o conhecimento da população. Discursou, em 

seguida, o Vereador Dirceu da Silva Paulino. Iniciou, dizendo 

que os vereadores não têm nada a esconder. Salientou, que 

não tomou a vacina, e que gostaria de saber se houve os “fura 

fila” no município. Comunicou, que respeita a opinião do 

Vereador Tiago César Costa, mas que não compartilham a 

mesma visão, pois muitas cidades que divulgaram a listagem, 

foi a pedido da justiça. Ressaltou, que concorda que deve 

haver transparência, mas não exposição. Pontuou, que nenhum 

vereador de Mogi Mirim obteve denúncias a respeito da 

vacina contra o Covid-19, e após, entrou em contato com os 

jornais O Popular e A Comarca, para questionar sobre o 

porquê não realizaram nenhuma reportagem sobre os “fura 

filas” que estão havendo, e os jornais responderam que é 

porque não possuem nenhum dado completo de “fura filas”. 

Reforçou, que se preocupa com a discriminação de pessoas 

que possuem comorbidades. Finalizou, sugerindo que os 

vereadores lessem a Folha de São Paulo que foi publicada dia 

5 de junho. Antes de submeter a matéria à apreciação do 

Plenário, a Senhora Presidente deu ciência à Casa, através de 

sua leitura, do Requerimento nº 237/2021, de autoria do 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, solicitando, “conforme o 

que reza o Artigo 156, VI, combinado com os Artigos 113, § 

5º, II e 169 do Regimento Interno, o Adiamento, por quatro 

(04) dias, da discussão e votação do Projeto de Lei nº 

40/2021, constante da pauta da “Ordem do Dia”; (submetido a 

votos em Sessão de hoje, a Casa aprovou, por nove (9) votos 

favoráveis a (7) votos contrários, dos vereadores presentes, o 

Requerimento de Adiamento nº 237/2021); (aguardem-se 

quatro (04) dias e insira-se o Projeto de Lei nº 40/2021 na 

“Ordem do Dia” da próxima Sessão). Finda a pauta constante 

da "Ordem do Dia", a Sra. Presidente passou, desde logo, à 

parte dos trabalhos reservada à "EXPLICAÇÃO PESSOAL", 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Não havendo tempo 
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hábil para a parte reservada ao momento de explicação 

pessoal, a Senhora Presidente Vereadora Sonia Regina 

Rodrigues, colocou em votação para encaminharem a sessão 

para a parte reservada para o minuto de silêncio, o que foi 

aprovado por dezesseis (15) votos favoráveis a um (01) voto 

contrário. Como não houvesse mais oradores inscritos para 

falar em “Explicação Pessoal”, a Sra. Presidente determinou 

fosse guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo 

passamento do senhor Isaías Henrique Dos Santos; Jaime 

Nogueira Tenório; Rute Choquetta Rodrigues; Nelson Hughes 

Aulísio; José Oscar Brandão; Alcino Alves Dos Santos; Luiz 

Miguel Lacerda; Laércio Biazotto. Nada mais a se tratar, a 

Sra. Presidente, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, 

encerrou os trabalhos da presente Sessão às 21h30 do que, 

para constar, determinou a lavratura da presente ata, a qual, 

após achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, 

devidamente assinada. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


